



Le MESSAGER

FRATERNITÉ SACERDOTALE SAINT-PIE-X

Chapelle Saint-Loup



19700 LES-PLATS-DE-SAINT-CLEMENT Tel : 07 49 43 78 04

Pour tout renseignement : Prieuré Sainte Jeanne-d'Arc - 2, rue de Clairat - 24100 BERGERAC
Tel : 05 53 22 56 89 - 24p.bergerac@fsspx.fr - www.laportelatine.org

Février 2025

Samedi 1 février	St Ignace d'Antioche, Ev. et Mart., 3e cl. 14h30 Catéchisme pour adulte -15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions - 18h00 Messe suivie du quart d'heure de méditation
Dimanche 2	Présentation de Jésus au temple et Purification de la Ste Vierge, 2e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Bénédiction des cierges, Procession, Messe ; Prière des mères de famille pour les vocations ; 2è quête de fonctionnement pour le prieuré
Vendredi 7	St Romuald, Abbé, 3e cl. 17h00 Heure Sainte -18h00 Messe lue
Samedi 8	St Jean de Matha, Conf., 3e cl. 14h30 Catéchisme pour adulte -15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions - 18h00 Messe
Dimanche 9	5ème Dimanche après l'Épiphanie, 2e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 15	De la Sainte Vierge, 4e cl., Mm. de Sts Faustin et Jovite, Mmart. 14h30 Catéchisme pour adulte -15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions - 18h00 Messe
Dimanche 16	Dimanche de la Septuagésime, 2e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 22	La Chaire de St Pierre à Rome, 2e cl. 16h30 Catéchisme pour les enfants Pas de Messe
Dimanche 23	Dimanche de la Sexagésime, 2e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 1 mars	De la Sainte Vierge, 4e cl. 14h30 Catéchisme pour adulte -15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions - 18h00 Messe suivie du quart d'heure de méditation
Dimanche 2	Dimanche de la Quinquagésime, 2e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée ; Prière des mères de famille pour les vocations ; 2è quête de fonctionnement pour le prieuré
Mercredi 5	Mercredi des Cendres, 1e cl. 18h00 Messe
Vendredi 7	De la férie, 3e cl., Mm. de St Thomas d'Aquin, Conf. et Doct. 17h00 Heure Sainte -18h00 Messe lue
Samedi 8	De la férie, 3e cl., Mm. de St Jean de Dieu, Conf. 14h30 Catéchisme pour adulte -15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions - 18h00 Messe
Dimanche 9	1er Dimanche de Carême, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée

Février 2025

Annonces complémentaires :

- Intention de la Croisade Eucharistique du mois de février : Pour nos écoles
- Prochaine messe à Fontpeyrine : le 25 mars
- Pas de catéchisme : les 1^{er} et 8 mars
- Récollecion : le 2 mars

Les 3 "V"

Ce qui est vrai pour le Christ l'est aussi, d'une certaine manière, pour son épouse l'Église. En conséquence, le Christ étant la Voie, la Vérité et la Vie, à nous de les trouver dans son Église.

L'humanité du Christ est l'unique voie pour accéder à sa divinité, source de grâces. Or Il prolonge son humanité dans le corps mystique qu'est l'Église. La seule manière d'être enté sur le Cep qu'est le Christ, c'est d'être membre de l'Église, au moins par désir. Il ne reste plus qu'à s'engager dans la voie indiquée par les préceptes et les conseils évangéliques tels qu'ils ont été toujours prêchés par l'Église.

Le Christ est la vérité non pas seulement parce qu'Il ne dit que la vérité, mais parce que rien n'a été créé sans Lui. Toute créature trouve sa raison d'être dans le Verbe. De même notre salut n'a de fondement que dans le sacrifice du Verbe Incarné. De plus les mystères divins du Christ se révèlent dans les différents états de l'humanité du Christ. La naissance du Christ révèle ce commerce divin entre Dieu et la nature humaine. La vie cachée révèle le rayonnement divin dans les actes vertueux animés par la grâce. La vie publique révèle la dignité, la doctrine et l'autorité du Prêtre, Prophète et Roi venu du Ciel. La Passion de la Victime Divine révèle l'horreur du péché et l'amour encore plus grand de Dieu pour nos âmes... L'Église témoigne de ces mystères du Christ, aussi bien dans son histoire que dans son enseignement et dans la vie de ses membres. Elle les révèle d'autant plus qu'elle est persécutée. Ainsi même défigurée comme l'a été le Christ, elle brille de sa sainteté dans la constance de ces fidèles serviteurs confrontés à une hostilité grandissante.

Le Christ est la vie; Il communique ce qui a de plus grand, une participation réelle à sa vie divine. Cette vie demeure dans la connaissance et l'amour de Dieu. Cependant, cette connaissance comme cet amour ne sont pas à entendre comme ceux des hommes. Il s'agit de connaître et d'aimer comme Dieu; ce qui implique que nos facultés soient "surnaturalisées". Aussi la connaissance ne consiste pas seulement à adhérer aux vérités enseignées par l'Église, mais aussi à unir notre esprit à Dieu. Un homme qui n'a de pensées que pour les plaisirs est un homme charnel; un homme qui ne cesse de revenir sur les vérités de la foi se rend semblable à Dieu.

Inséparable de la connaissance surnaturelle, l'amour s'élance jusqu'à vouloir la possession de Dieu. Il ne s'agit donc pas de L'aimer comme son égal, ni simplement comme le Créateur, mais comme un Père qui se penche sur notre misère pour nous élever à Lui. Si nous nous contentons d'aimer le Christ simplement comme un homme, nous Le désacralisons et L'offensons. A contrario, si nous Le craignons de manière purement servile, nous oublions son humanité par laquelle Il vient nous guérir pour nous communiquer sa vie surnaturelle. Nous devons l'adorer pour l'aimer dignement. Grâce à l'humanité du Verbe, le chrétien se rend conforme à Dieu. Or cette humanité agit par son épouse l'Église. Cette dernière est une véritable mère qui transmet la vie provenant de son époux. Nous ne pouvons jamais rendre à l'Église ce qu'elle nous donne: la vie éternelle qui découle de son Divin Chef. La moindre des choses est de lui rendre tout l'amour que nous pouvons en lui étant le plus fidèle possible. Avides de son enseignement, nous en ferons notre aliment pour développer la vie sacramentelle qu'elle nous prodigue. Si des hommes la blessent et portent atteinte même à ce en quoi elle nous sanctifie: les sacrements, la foi, sa constitution hiérarchique, nous ne pouvons pas rester indifférents au risque d'être des enfants indignes. Nous répondrons par un plus grand attachement à sa doctrine immuable, aux sacrements inchangés tout en respectant sa constitution hiérarchique. Quelques fois, pour défendre son autorité, nous sommes amenés à nous opposer aux agissements destructeurs de certains supérieurs. Cependant il ne s'agit nullement de rébellion, mais au contraire d'un devoir sacré à rendre à l'Église. Notre opposition aux scandales contre la foi et les mœurs est sans amertume et avec beaucoup de révérence envers la dignité de l'Église. Nous aimons plus que jamais notre Mère, l'Église une, sainte, catholique, apostolique.